

Afirman que la derecha busca dar un golpe en Venezuela



Caracas, 4 abr (RHC) El alcalde del municipio Libertador, de Caracas, Jorge, Rodríguez, denunció que la oposición venezolana, con el apoyo de la derecha internacional, retomó en los últimos meses acciones con las que pretende llevar a cabo un golpe blando contra Venezuela.

Durante la transmisión del programa La Política en el Diván, que transmite Venezolana de Televisión, Rodríguez aseguró que el intento de aprobar de forma ilegal un documento intervencionista contra Venezuela desde la Organización de Estados Americanos (OEA), es una muestra de los nuevos planes de la derecha internacional.

"Antes eran golpes brutales, invasiones y bombardeos, ahora son golpes blandos que no por eso dejan de ser muy peligrosos, muy crueles y no dejan de ser asesinos de los sueños del pueblo y de las vidas humanas, en el desarrollo de esos golpes blandos".

El también dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) precisó que la derecha venezolana apela a cinco tácticas de golpes blandos, teoría del político Gene Sharp, quien plantea en sus publicaciones más de 100 formas 'no violentas' para derrocar un gobierno, a través de medios no convencionales.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126087-afirman-que-la-derecha-busca-dar-un-golpe-en-venezuela>



Radio Habana Cuba